

Fecha 29.10.2014	Sección Nacional	Página 28
---------------------	---------------------	--------------

Inversión en riesgo, alerta la **Coparmex**

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimn.com.mx

La economía mexicana y las posibles inversiones de capital extranjero que traerían las recientes reformas estructurales, como la Energética, “están en riesgo” por la situación de inseguridad e incertidumbre que vive el país derivado del caso Ayoztzinapa, advirtió Juan Pablo Castañón, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**.

Dijo que no sólo la inversión extranjera está en riesgo, “sino también aquellas inversiones que se puedan dar aquí mismo en el país, porque cuando no existe un clima de seguridad, certeza, convivencia social, las empresas empiezan a disminuir su ritmo económico y a no generar nuevas inversiones”.

En entrevista con Martín Espinosa, para **Grupo Imagen Multimedia**, el líder empresarial consideró que para hacer frente al problema, es necesario a aplicar urgentemente una “gran cruzada nacional contra la corrupción y la impunidad”, que nos lleve a contar con un Estado de derecho que dé certidumbre y tranquilidad a los mexicanos.

Juan Pablo Castañón advirtió que “sin paz no hay prosperidad y sin prosperidad no hay paz”.

